

辰巳丘だより 9

平成29年7月18日(火) 編集責任者 校長 宮岸 馨



- ◇芸術の香り高い校風
- ◇きめ細かい学習・進路指導
- ◇国際色豊かな学校行事

全国総文 出場おめでとう ～8月 宮城県にて～

7月31日(月)～8月4日(土)に宮城県行われる第41回全国高等学校総合文化祭に、石川県を代表して本校の美術部5名が美術・工芸部門に、写真部1名が写真部門に、JRC部4名がボランティア部門に出場します。美術・写真は7月31日～8月2日に仙台市にて、JRCは8月1日～3日まで多賀城市にて行われますが、いずれも、昨年度から今年度にかけての部の活動が認められて県代表として選ばれたものです。それぞれ同じ活動をしている全国の仲間の前で、自分たちの活動をしっかりと発表し、日頃の活動の成果を発揮するとともに辰巳丘の名前を全国にPRしてきてもらいたいと思います。



写真部 鶴野さん 美術部 北口さん、松本さん
竹内さん、羽場さん、柴田さん(左から)



JRC部 荒木さん、宮川さん、吉田さん、前田さん
(左から)

伊藤さん(合唱部)が国歌独唱 ～夏の高校野球 開会式～

本校合唱部、35Hの伊藤海月さんが7月14日(金)に県立野球場で行われた全国高校野球選手権石川県大会の開会式において、「国歌」及び「栄冠は君に輝く」を独唱しました。当日は、気温が30度を超え、灼熱の状況でしたが、伊藤さんの清々しい透き通った声が野球場いっぱいに広がり、観客からは大きな歓声が上がりました。見ていた私たちも、感動で心が震えました。今年で3年連続で本校の合唱部の生徒が開会式で独唱しており、とても名誉なことです。来年度も是非、本校生徒が感動を与えてくれたらと思います。



独唱する伊藤海月さん